

浅羽学園 浅羽南小学校 学校だより 第10号 令和3年12月23日

み お つ く し (澪標)

澪標：船の航路を示す道しるべ。子どもたちの生き方の方向性を指し示す。

めあてに向かってやりぬいた2学期！

8月に2学期がスタートしたときは、緊急事態宣言の中でした。計画していた活動ができなくなってしまうのではないかと心配しましたが、子どもたちは80日間で大きく成長しました。

始業式で、「一人一人が目当てを決め、目当てに向かって取り組むことができるよう期待しています。」と校長から呼びかけました。学年ごとに次のような成果がありました。

1年生は、エコパ校外学習で、自然の素材に触れました。「おもちゃランド」を開き、幼稚園や保育園の友達を楽しませることができました。

2年生は、起震車体験を通して命を守る学習をしました。コミュニティセンターや郵便局に行って、地域に愛着をもつことができました。

3年生は、大豆を大切に育てました。教育実習の岡本先生や、消防団の杉枝先生と学習し、よい出会いから深い学びにつながりました。

4年生は、性教育講座を通して成長していく自分の体について深く学びました。B&Gのプールでの水泳授業で、泳力を伸ばしました。

5年生は、三ヶ日宿泊体験学習で、仲間と協力することの大切さを学びました。友達同士声を掛け合って活動し、達成感を味わいました。

6年生は、修学旅行で自然や文化遺産に触れました。場を清め、時を守り、礼を正し、公共の場で自ら考えて行動することができました。

なかよし学級は、さつまいもを一生懸命育て、収穫の喜びを味わいました。それぞれの学級での学びが充実し、落ち着いて真剣に学習ができました。

コロナ禍の中ではありましたが、2学期も充実した教育活動ができましたのは、保護者や地域の皆様方の支えがあったからです。ありがとうございました。明日からは、冬休みです。年末年始の行事を通して家庭のよさを実感できるよい機会です。オミクロン株の心配も高まるかもしれません。感染防止対策をし、安全で楽しい冬休みをお過ごしください。1月6日の始業式には、全員が笑顔で、元気よく登校できるよう願っています。

お知らせ

① 資源回収への御協力ありがとうございました

11月22日（月）から12月6日（月）まで、小学校東駐車場（体育館）にコンテナを設置しました。御協力ありがとうございました。

② 東浅羽老人会から寄付をいただきました

12月15日に東浅羽老人会の方々がお見えになり、雑巾を御寄付いただきました。校内の清掃活動で活用させていただきます。ありがとうございました。

③ 学校閉庁日

12月29日（水）から1月3日（月）までの6日間は、学校閉庁日です。学校閉庁日は、休日と同じで、日直の職員はいません。児童の事故等で緊急な連絡が必要な場合は、袋井市役所総合案内（電話番号43-2111）へお願ひいたします。袋井市教育委員会を通して学校職員に連絡が入ります。